## CRONICA GENERAL

## **ADVERTENCIAS**

Recordamos á aquellos de nuestros suscritores de la ciudad que salgan á veranear, que no tienen mas que pasar nota á la Administración para que durante su ausencia se les remita sin aumento alguno el periódico al punto de su residencia veraniega.

A todos los que se suscriban al **DIARIO** se les servirá gratis el periódico hasta  $1.^{\circ}$  de **J**ulio próximo.

## NOTICIAS LOCALES Y REGIONALES

Ni la más infima nube empaño la limpidez del cielo durante el dia de ayer. El sol brilló con toda su fuerza y esplendor y la temperatura se elevó de una manera extraordinaria, aunque el rigor de la misma fué algun tanto atenuado per la brisa que circulaba.

Los campos han experimentado los efectos del rigor de esos dias y de la lluvia que cayó á primeros del corriente no quedan ya ni señales, de manera que todo hace temer que las cosechas de verano están amenazadas con la peor de las contrariedades.

\* En el tren correo de anoche pasó por esta ciudad el cardonal-arzobispo de Valencia señor Sancha, con dirección à Vichy à quien acompaña el ilustrado fiscal de la curia eclesiástica de aquella diócesis Dr. Laguarda.

Si no recordames mal un compañero llamaba el otro dia la atención sobre el abuso cometido por algunos vecinos de criar aves y otra elase de animales domésticos hasta dentro de las habitaciones.

El hecho es exactísimo, y la nueva Junta local de Sanidad debiera dar una prueba de su celo haciendo lo posible para que desaparecieran aquellos peligrosos focos de infección.

★ Hoy celebrará sesión ordinaria de segunda convocatoria como de cos-

tumbre el Ayuntamiento.

Dicha sesión será la penúltima y no estrañariamos que fuera la última de la actual Corporación porque ya sabemos lo que aquí suele ocurrir en visperas de constitución de nuevo Ayuntamiento.

¡Quiera Dios que el que quedará constituido el dia 1.º de Julio nos haga concebir mejores esperanzas ouando menos, que el que está próximo á termi-

nar sus tareas!

# Hemos oído decir que uno de los dias de la pasada semana una familia que habita en Caldas de Malavella estuvo á punto de perecer, segun noticias, víctima de un envenenamiento.

Parece que la mencionada familia comió una cantidad de queso que le trajo una de las hijas de la casa, el que comieron sintiéndose atacados de fuertes dolores pocas horas después.

Gracias al oportuno auxilio de los médicos de Caldas de Malavella, pudo

evitarse una gran desgracia.

Así lo hemos oído decir.

★ La sociedad «Las Odaliscas» celebrará esta noche la verbena de San Juan poniendo en escena el popular drama Flor de un dia, terminado el cual se dispararán fuegos artificiales y se elevará un magnifico globo aereostático y como fin de la velada tendrá lugar un espléndido baile á orquesta en dos partes.

★ En Paris se ha efectuado el matrimonio del gigante de Aragón con una jóven parisien. El tiene 24 años, mide 2 metros 29 centímetros, y pesa 178 ki10s. Con el pulpejo del dedo pulgar cubre una moneda de cinco pesetas. La